



www.mg.co.id

Arsenal Harus Waspada Nottingham

LONDON (IM) - Arsenal menghadapi Nottingham Forest di matchday pertama Liga Inggris musim 2023-2024. Laga nanti dilangsungkan di Stadion Emirates, London, Sabtu (12/8) pukul 18.30 WIB. Duel diprediksi ketat berdasarkan head to head kedua tim.

Arsenal adalah runner-up Liga Inggris musim lalu. Sementara Nottingham Forest selamat dari degradasi usai menduduki peringkat 16 dengan keunggulan 4 poin di atas zona merah. Belajar dari pengalaman musim lalu, Nottingham akan berjuang maksimal demi tetap bertahan di EPL.

Jelang laga nanti The Gunners mendapatkan gelar Community Shield 2023 usai menumbangkan juara EPL 2022/2023, Manchester City, lewat adu penalti dengan skor akhir 4-1 (1-1). Torehan Arsenal yang diraih di Stadion Wembley, London, pada Minggu (6/8) itu tentu menjadi modal penting

dalam menjalani persaingan di musim ini untuk menghadapi melawan dominasi Manchester City di EPL.

Setelah tampil meyakinkan di Community Shield 2023, termasuk sejumlah kemenangan dalam menjalani laga pramusim, Martin Odegaard dan kawan-kawan kini sudah siap menghadapi Nottingham Forest.

Hanya saja Arsenal mempunyai rekor yang tidak mengesankan melawan Nottingham. Mereka saling mengalahkan dalam pertemuan di EPL 2022/2023.

Dari 5 pertemuan terkini, sang lawan justru lebih unggul dengan raihan 3 kemenangan. Artinya, The Gunners yang sudah mendatangkan sejumlah nama tenar, seperti Declan Rice dan Kai Havertz juga layak tampil berhati-hati laga nanti. ●vdp



MARTIN ODEGAARD
Pemain Arsenal

Napoli Tak Akan Jual Osimhen

NAPLES (IM) - Victor Osimhen sedang didekati klub Arab Saudi. Namun Presiden Napoli Aurelio De Laurentiis menegaskan Osimhen tidak akan dijual. Osimhen memang jadi buruan banyak klub setelah tampil cemerlang dan ikut membawa Napoli juara Liga Italia musim lalu. Dia jadi top scorer liga dengan 26 gol.

Tercatat Bayern Munich, Paris Saint-Germain dan Manchester United sempat mengincar. Rumor itu perlahan mereda setelah ketiga klub itu mendapatkan striker buruannya masing-masing.

Kemudian muncul klub Arab Saudi Al Hilal yang siap menembus Osimhen dari Napoli dengan banderol 140 juta Euro atau sekitar Rp2,3 triliun. Tak hanya itu, Osimhen juga akan digaji 1,1 juta Euro per pekannya.

Bisa jadi tawaran fantastis itu menggoda Napoli dan Osimhen. Hamun Al Hilal harus gigit jari karena

Napoli tidak mau melepas Osimhen berapapun harganya. Apalagi Osimhen masih terikat kontrak dua tahun di klub itu hingga 2025. Klub bahkan berencana memperpanjang masa tinggalnya.

"Osimhen tidak akan pindah, dia masih terikat kontrak dua tahun, memangnya dia mau ke mana? Kami masih terikat kontrak, dan itu harus dihormati oleh kedua belah pihak karena seperti itulah hubungan kerja. Selama semuanya masih terbuka, maka dia bakal baik-baik saja dan Osimhen selalu seperti itu. Tentang saja," kata De Laurentiis kepada Sky Sport Italia.

Napoli bahkan berencana memperpanjang kontrak Osimhen dalam waktu dekat. Partenope siap menaikkan gaji sang pemain lebih dari 50 persen, dari 4,5 juta Euro menjadi 7,5 juta Euro per musim. ●vit



VICTOR OSIMHEN
Pemain Napoli



MYKHAILO MUDRYK
Pemain Chelsea

Chelsea Vs Liverpool Panaskan Stamford Bridge

"Kami adalah Chelsea dan bahkan jika pemain muda diturunkan saat melawan Liverpool, mentalitas mereka harus untuk menang," kata Mauricio Pochettino.

LONDON (IM) - Chelsea menjamu Liverpool pada matchday 1 Liga Inggris musim 2023-2024 di Stamford Bridge, Minggu (13/8) pukul 22.30 WIB. Laga ini diprediksi berjalan seru dan menarik. Pasalnya kedua tim bakal langsung memperlihatkan performa terbaru mereka.

Pada laga nanti, The Blues diprediksi belum bisa turun dengan skuad terbaik. Christopher Nkunku, pemain terbaru mereka diragukan kondisinya karena mengalami cedera.

Opsi lini serang Chelsea kini menyisakan para pemain seperti Armando Broja, Noni Madueke, Mykhailo Mudryk hingga Raheem Sterling. Di satu sisi, juru gedor lain seperti Romelu Lukaku belum memiliki kejelasan nasib. Lukaku tak tercantum dalam skuad yang dirilis Chelsea,

pada Selasa (8/8) lalu. Chelsea juga tampil dengan manajer baru, Mauricio Pochettino. Ia sudah menunjukkan kinerja bagus sepanjang laga pramusim, dengan torehan 6 laga tanpa kalah dan 4 di antaranya berhasil dimenangkan.

Era baru Chelsea juga bakal ditandai dengan penunjukan Reece James sebagai kapten tim yang baru. Pemain 23 tahun jebolan akademi Chelsea itu menggantikan peran Cesar Azpilicueta yang beberapa musim terakhir menyangand ban kapten.

"Saya telah berada di Chelsea hampir sepanjang hidup saya. Saya mulai di sini saat berusia 6 tahun, dan untuk melewati akademi sangatlah sulit. Melanjutkan dan menjadi kapten, ini adalah perasaan yang luar biasa bagi saya dan keluarga saya," kata James dari laman

resmi Chelsea

Perubahan besar juga dilakukan Chelsea dalam menyusun komposisi pemain. Sejumlah pilar tim seperti Kalidou Koulibaly, N'Golo Kante, Kai Havertz, Mason Mount, Mateo Kovacic, Christian Pulisic, hingga Azpilicueta sudah dilepas oleh manajemen The Blues.

Pochettino mengatakan, timnya tengah menjalani proses adaptasi dan butuh waktu untuk bisa menemukan kembali jati diri. Meski demikian, dia mengakui, dalam sepak bola, waktu tak bisa disia-siakan.

"Anda harus melakukannya mulai sekarang. Kami tahu kami adalah Chelsea dan bahkan jika pemain muda diturunkan saat melawan Liverpool, mentalitas mereka harus untuk menang. Kami sedang mempersiapkan diri dan kami tahu ini akan sulit di pertandingan pertama, lalu pertandingan berikutnya, dan pertandingan berikutnya. Tapi kami harus datang dengan mentalitas yang baik," kata Pochettino dikutip dari laman klub.

Lebih lanjut, manajer asal Argentina itu mengatakan,

tidak hanya akan bekerja keras untuk pertandingan perdana melawan Liverpool. Lebih dari itu, ia juga mempersiapkan tim yang pada musim lalu terseok-seok sampai harus finis di posisi 12 Premier League Inggris itu untuk jangka panjang.

"Pada saat yang sama, kami harus bekerja keras dan pintar dalam bagaimana kami akan mempersiapkan diri untuk bulan depan, enam bulan ke depan, untuk tahun ini. Kami perlu punya rencana," kata Pochettino.

Di sisi lain, semangat baru tampaknya bakal dilakoni Liverpool. The Reds baru saja menunjuk Virgil van Dijk dan Trent Alexander-Arnold sebagai kapten dan wakil kapten. Mereka menggantikan peran Jordan Henderson dan James Milner yang telah henggang.

"Dia ingin menjadi pemimpin, dia adalah seorang pemimpin. Dia harus melangkah maju. Sekarang kita harus menciptakan sesuatu yang baru – struktur baru, budaya baru – dan itu sangat menarik," kata manajer Liverpool, Jurgen Klopp, dikutip dari laman resmi klub.

Liverpool musim ini melakukan penambalan skuad dengan masuknya Dominik Szoboszlai dari Leipzig, serta Alexis Mac Allister dari Brighton. Kedua pemain ini beroperasi di sektor tengah. Kedatangan mereka sejalan dengan keputusan tim melepas pilar lini tengah, seperti Fabinho dan Jordan Henderson.

Klopp optimis dengan persiapan yang telah dilakukan Liverpool jelang duel kontra Chelsea. The Reds sudah melakoni 5 laga uji coba, dengan masing-masing meraih 3 kemenangan, 1 seri, dan 1 kali kalah. "Kami menyelesaikan tur pramusim tanpa masalah besar dan itu yang terpenting. Kami akan memiliki 4, 5 sesi latihan yang sangat penting sebelum laga melawan Chelsea," ujar Klopp.

Laga lainnya adalah Arsenal vs Nottingham, Bournemouth vs West Ham, Everton vs Fulham, Newcastle vs Aston Villa dan Brentford vs Tottenham. ●vit

Wan-Bissaka Sempat Khawatir Didepak

MANCHESTER (IM) - Aaron Wan-Bissaka merasa lega bisa melalui musim 2022/2023 bersama Manchester United. Ia sebenarnya sempat khawatir akan didepak manajer Erik ten Hag.

Wan-Bissaka dirotasi dengan Diogo Dalot untuk posisi bek kanan Setan Merah sepanjang musim lalu. Wan-Bissaka tampil 34 kali di seluruh kompetisi dengan torehan satu assist, termasuk 19 penampilan di Liga Inggris.

Walau begitu, Wan-Bissaka menjalaninya dengan tidak menyenangkan karena di awal kedatangan Ten Hag, dia sama sekali tidak bermain! Tiga bulan dilaluinya hanya di bangku cadangan.

Alhasil, Wan-Bissaka harus tersingkir dari skuad Inggris di Piala Dunia 2022. Tapi, peruntungan Wan-Bissaka berubah selepas jeda Piala Dunia karena mulai rutin dimainkan oleh Ten Hag.

Kemampuan Wan-Bissaka dalam bertahan membuat sisi kanan pertahanan MU menjadi lebih aman. Tekel-tekelya kerap merepotkan pemain sayap lawan.

"Anda pasti akan merasa seperti itu (kariernya di MU habis), tapi saya selalu yakin pada diri sendiri untuk bisa keluar dari situasi seperti ini. Saya mencoba realistis saja dan siap melakukan apa pun. Memang masa-masa tersebut tak menyenangkan dan yang bisa Anda lakukan adalah terus bekerja keras. Saya coba merenunginya dan setelah itu saya bisa memaksimalkan kesempatan yang diberikan untuk membantu tim," ujar Aaron Wan-Bissaka seperti dikutip ESPN.

Perhelatan Liga Inggris musim 2023-2024 segera dimulai. Di laga perdana, MU akan menghadapi Wolves, Selasa (15/8) pukul 02:00 WIB. Patut ditunggu kiprah Aaron Wan-Bissaka bersama timnya. ●vit



AARON WAN-BISSAKA
Pemain MU

Inter Tak Mau Ulangi Kesalahan

MILAN (IM) - Inter Milan menjalani start tak mulus musim lalu. Penggawa Nerazzurri, Hakan Calhanoglu menegaskan tak ingin mengulangi hal itu lagi di musim 2023-2024 ini.

Sebagaimana diketahui, dalam delapan pertandingan awal Serie A musim 2022-2023, Inter tampil naik turun. Mereka membukukan empat kemenangan dan empat kekalahan.

Menjelang musim baru, Inter sudah menjalani sebanyak lima pertandingan. Hasilnya positif, Inter belum pernah kalah dengan catatan empat kemenangan dan satu hasil imbang.

Inter masih menyisakan satu pertandingan melawan klub Albania, Egnatia Rrogozhine. Laga itu berlangsung di Stadio Paolo Mazza, Ferrara, Italia pada 13 Agustus 2023.

Pertandin-

gan pertama Inter di Serie A 2023/2024 berlangsung pada 19 Agustus 2023. La Benemata akan melawan Monza di Giuseppe Meazza, Calhanoglu membidik start mulus.

"Kami ingin menjalani awal yang baik di Liga dan tak membuat kesalahan sama yang kami lakukan tahun lalu. Kami jelas lebih baik dalam hal penguasaan bola dan juga saat bertahan, meski kami membuat kesalahan pada hari ini," kata Calhanoglu di Football Italia. ●vdp



HAKAN CALHANOGLU
Pemain Inter Milan

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

GRC board
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com